

Les médecins généralistes, le maillon essentiel dans la gestion des malades covid-19

Chiesi offre un soutien aux associations de médecins généralistes belges, SSMG¹ et Domus Medica

7 avril 2020 - Les médecins généralistes font actuellement face à des défis de taille : manque de matériel de protection, télémedecine, création d'outils nécessaires pour assurer une information continue,... Ce ne sont que quelques difficultés auxquelles ils sont confrontés dans le rôle essentiel qu'ils prennent en charge au quotidien.

Défis de taille

Face à l'épidémie du coronavirus, les médecins généralistes sont plus que jamais en première ligne. Ils doivent s'adapter quotidiennement à une réalité qui évolue rapidement et font face à des défis de taille pour que les patients puissent bénéficier de l'aide et des soins dont ils ont besoin aux moments appropriés. Pour faire face aux nouveaux défis que pose le coronavirus aux médecins généralistes, ils ont besoin d'outils informatiques disponibles 24/7. Ils doivent avoir accès à une information continue et suivre les nouvelles mesures pour une prise en charge optimale des patients.

Les soutenir dans leur quotidien

Pour cela, les associations de médecins généralistes ont besoin d'outils pour informer les médecins sur le terrain rapidement. Ainsi, la SSMG a décidé de créer une page sur son site web dédié au COVID-19. Celle-ci contient de l'information sur les décisions du gouvernement, le diagnostic et traitement, les dernières procédures, la téléconsultation, etc. Plus de 6000 médecins généralistes reçoivent ces informations dans leur boîte mail plusieurs fois par semaine. L'homologue flamand de la SSMG (Domus Medica) a mis en place une page web similaire.

Dr Thomas Orban, Président de la SSMG : « *En effet, dès les premiers jours, suite aux nombreuses informations contradictoires qui circulent, nous avons pensé qu'il était de notre rôle en tant que Société Scientifique de Médecine Générale de mettre à disposition des médecins généralistes une information triée sur le volet et scientifiquement validée. Une façon de les guider dans l'imbroglio des informations reçues tous azimuts, de répondre à leurs questionnements et de les aider à répondre aux questions et craintes de leurs patients. Le succès de ces pages nous conforte dans l'idée que nous nous faisons de notre métier, en tous les cas d'une de ses facettes : un pourvoyeur d'informations scientifiquement validées. Grand merci à Chiesi pour son soutien à cet égard !* »

Le laboratoire pharmaceutique Chiesi a décidé de soutenir cette initiative de la SSMG et de Domus Medica. Geert Van Hoof, Managing Director de Chiesi Belgique : « *Les médecins généralistes sont plus que jamais une première ligne essentielle à la bonne gestion des patients en général mais aussi des patients touchés par le COVID-19 ; leur rôle est crucial en cette période de crise sanitaire. Il est primordial qu'ils aient à disposition toutes les informations nécessaires pour traiter les patients de manière optimale. Les informations se*

¹ Société Scientifique de Médecine Générale

suivent rapidement pour l'instant et il n'est pas toujours évident d'en garder une vue d'ensemble. Chiesi souhaite préserver ce flux d'informations et aussi saisir l'occasion de remercier les associations de médecins généralistes pour tout le travail qu'elles font. »

Pour de plus amples informations, veuillez contacter :

TBWA Pride – Aurélie Coeckelbergh – aurelie.coeckelbergh@pr-ide.be – 0479 26 16 13

TBWA\Pride – Tine Clauwaert – tine.clauwaert@pr-ide.be – 0471 43 62 01

TBWA\Pride – Margot Chapelle – margot.chapelle@pr-ide.be – 0477 26 20 78